

十三小だより

大阪市立十三小学校

学校通信 No. 8

平成26年12月

2学期のまとめをしっかりと！

先日の学習参観・作品展には、たくさんの方々に保護者・地域の皆さんに参観していただき、ありがとうございました。作品展では、子どもたちの頑張りを称賛してくださる感想がたくさん寄せられ、たいへん励みになりました。

さて、早いもので2学期もあとわずかとなりました。学習のまとめをしっかりとするとともに、学校生活を振り返り、自分自身の課題・目標を持って新しい年を迎えることができるように、今後も指導していきたいと思います。

十三 五か条の心得

12月は「あいさつ・返事をしっかりとしよう」を中心に取り組んでいきます。

- 一. あいさつ・返事をしっかりとしよう
- 一. しっかりと勉強しよう
- 一. 友達と仲良くしよう
- 一. きまりを守ろう
- 一. 健康に過ごそう

今月の主な予定

健康一番！

「はやね・はやおき・あさごはん」

月 日	曜	行 事	備 考
12月 1日	月	創立記念日	創立88周年を迎えます。全校遊びや全校掃除に取り組みます。
1～5日		親切・思いやり週間	誰に対しても思いやりの気持ちを持ち、親切にすることに取り組みます。
		きら・ピカウイーク	給食後の歯みがきがしっかりできるようにします。
2日	火	健康生活指導日	爪やハンカチなどのチェックをします。
		6年薬の正しい使い方講座	薬剤師さんから薬の正しい使い方について学びます
3日	水	代表委員会	5時間目終了後行います。
4日	木	3、6年音読発表会	朝の集会の時間に、音読を発表します。
		5、6年出前授業	「障がい者スポーツのお話」を聞きます。
		委員会活動	4～6年生が、各委員会に分かれて行います。
5日	金	6年十三中学見学会	6年生が中学校の見学に行きます。
8日	月	2年夢ちゃん花づくり	講堂前の花壇に花を植えます。
9日	火	5、6年自転車マナーアップ講習会	自転車の乗り方やマナーについて学習します。
10日	水	地区子ども会	冬休みの生活について話し合います。
11日	木	図書委員会発表	児童集会時に講堂で行います。
		クラブ活動	2学期最終のクラブ活動です。
17日	水	子ども校内安全点検デー	たてわり班に分かれ、校内を歩くときに気を付ける場所を点検します。
18、19、22日		2学期末個人懇談会	それぞれの日時については別途お知らせします。
24日	水	給食終了	2学期の給食は、この日が最終日です。
25日	木	終業式	12時ごろ下校します。始業式は、1/7です。

がんばった 学習参観・作品展！



1年「はしのうえのおおかみ」 2年「ネームプレートをつくろう」 3年「すがたをかえる食べ物」



4年「思春期に現れる変化」

5年「ごはんとみそ汁」

6年(6-1教室)「比例と反比例」



6年(習熟度教室)「比例と反比例」

作品展鑑賞会のようす

温かい心が世界を救う！

—12月4日～10日は、人権週間—

校長 森治 雅子

21世紀は、「人権の世紀」といわれています。平和と人権が尊重される時代にしたいという、人々の願いが込められています。私たちは、みんな「かけがえのない存在」です。そして、誰もが、幸せに生きたいと願っています。

しかし、現実の社会に目を向けてみると、世界各地で、テロリズムや地域紛争、難民、貧困、環境汚染といった多くの問題が発生しています。日本においても、女性や子ども、高齢者、障がい者などにかかる様々な人権問題が依然として存在しています。そんな中で、人の命の大切さを訴え、救助活動をしたり、差別や暴力をなくす運動をしたりして、良い社会を築こうと努力している人たちもたくさんいます。一人一人の温かい「心」が、世界を支えているのです。今一度、私たちは、真剣に人権について考える必要があると思います。

学校では、「人権強調週間」を実施し、自分が人に親切にしたことをカードに書き「みんなのステ木」という木を作ります。温かい気持ちがあふれる十三小学校になることを願っています。

●<「人権」を意識した行動 >

- ・笑顔で友達をつくりましょう
- ・だれとでも仲良くしましょう
- ・花や野菜の世話をしましょう
- ・感謝して食事をいただきましょう
- ・節電・節水・エコを心がけましょう
- ・くつやスリッパをそろえましょう
- ・ボールや一輪車など、きちんと片づけましょう
- ・一生懸命そうじしてピカピカの学校にしましょう

